

Alumnos de la UAA se capacitan en programa internacional de gestión empresarial



BOLETÍN No. 156 -->>

- Siete fueron los participantes en dicho programa intensivo de la Universidad del Rosario, en Colombia.
- Continúa desarrollo de proyectos para fortalecer competencias académicas y profesionales de estudiantes ante exigencias del mundo global.

Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes tomaron curso intensivo de planeación y desarrollo de proyectos empresariales en la Universidad del Rosario, Colombia, un programa impartido totalmente en inglés por catedráticos de reconocida trayectoria internacional y en el cual participan alumnos de instituciones de diferentes partes del mundo tras un proceso de selección.

Al recibir, a su retorno, a los estudiantes de la UAA, el rector Francisco Javier Avelar González felicitó a los jóvenes por haber participado en un programa multicultural y de alta exigencia académica,

demostrando no sólo el compromiso en sus actividades escolares, sino también su competitividad, lo cual han logrado en buena parte gracias a su dedicación, pero también por los esfuerzos de la UAA en lo que refiere a acreditaciones internacionales y el impulso al emprendimiento como un factor clave de desarrollo económico.

Se trata de siete jóvenes del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA), quienes laboraron durante una intensa semana de actividades con otros alumnos de instituciones de educación superior del propio país de Colombia, Perú y Ecuador, quienes tomaron cursos y recibieron asesoría de catedráticos de amplio reconocimiento, como Christopher Robertson de la Universidad del Nordeste y James Holt de la Universidad Estatal de Washington, ambas de Estados Unidos, tras lo cual elaboraron un proyecto integrador y sustentaron un examen final de evaluación bajo parámetros de gestión empresarial internacional.

Los alumnos participantes en este programa de la institución colombiana fueron Diego Alejandro Guerrero Castañeda, de Administración de Empresas; Judith Vallejo Espinoza, de la carrera de Contador Público; Fernando Moreno Contreras, de Economía; Sebastián Alberto Mendizabal, de Mercadotecnia; Alexandra Isabel Flores Bonilla, de Relaciones Industriales; Valeria Marmolejo Vázquez, de Gestión Turística; así Mario Aarón Rodríguez Jiménez, quien actualmente se encuentra de Intercambio en Alemania; todos ellos acompañados del profesor y jefe del departamento de Economía de la UAA, Rubén Macías Acosta.

Durante esta reunión, la decana del CCEA, Sandra Yesenia Pinzón Castro, comentó que se continúan realizando diferentes proyectos para impulsar el emprendimiento económico, el aprovechamiento de las tecnologías y el desarrollo de competencias para el desempeño profesional en un mundo laboral global, por lo que se han fortalecido diferentes programas con la participación de catedráticos, investigadores y alumnos de otras instituciones del extranjero, esto gracias a la vinculación de la UAA y las acreditaciones internacionales obtenidas a través de organismos como el Consejo de Acreditación de Escuelas y Programas de Negocios (ACBSP, por sus siglas en inglés).

En este sentido, Pinzón Castro adelantó que se espera la participación de catedráticos de la escuela de posgrado de Negocios de la Universidad del Rosario, impartiendo conferencias y horas clase totalmente en inglés con estudiantes de licenciatura, maestría y doctorado. También se contemplan intercambios estudiantiles y estancias académicas, esto con la intención de que investigaciones y proyectos de tesis lleguen a ser comparables, fortaleciendo su calidad.

El CCEA, como integrante de la región de la nueve de la ACBSP, también está realizando acciones para establecer nuevos puentes de colaboración con universidades estadounidenses, como la Universidad de Pittsburgh; acciones que en su conjunto buscan una mayor incorporación de catedráticos de instituciones extranjeras en los comités tutoriales de posgrado.